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UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA
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what they're actually 

saying, not what 
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Daniel Ek, Pendiri Spotify

ANCAMAN ITU BERNAMA
'  EKSTREM' KEMISKINAN

Bank	 Dunia	 baru	 saja	 merilis	 ancaman	
pandemi	 Covid-19	 makin	 menakutkan,	
salah	 satunya	 adalah	 'kemiskinan	
ekstrem'.	Tahun	 ini	diprediksi	 akan	ada	
sekitar	115	juta	orang	jatuh	ke	golongan	
'miskin	papa'.	 Ini	menjadi	catatan	rekor	
pertama	kali,	sejak	tahun	1998	atau	dua	
dekade	 terakhir.	 Indonesia	 menjadi	
negara	yang	harus	segera	mengantisipasi.	
Pasalnya,	 kondisi	 penyebaran	 virus	
corona	yang	terus	melangit	dan	ekonomi	

ada	di	jurang	resesi.	Di	sisi	lain,	memanasnya	suhu	politik	akibat	
omnibus	law	(UU	Cipta	Kerja)	juga	mengguncang	stabilitas	negara.	
Mampukah	Indonesia	bertahan?	Semoga
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Apalagi Ini? 
Ramai Menolak 

Permenkes Radiologi

CATAT HAL PENTING 
DI PSBB TRANSISI JAKARTA  

Ÿ PENGUNJUNG	BOLEH	MAKAN	DI	TEMPAT

	 Kapasitas	 tempat	 makan	 maksimal	 berisi	 50%	
pengunjung,	jarak	antar	meja	dan	kursi	1,5	meter,	
hingga	pelayanan	memakai	masker,	face	shield,	dan	
sarung	tangan.

Ÿ PENGUNJUNG	&	KARYAWAN	ISI	BUKU	TAMU

Ÿ 	Ada	11	sektor	yang	diizinkan	untuk	dibuka,	yakni	
kesehatan,	pangan	/	makanan	/	minuman,	energi,	
komunikasi	 dan	 teknologi	 informasi,	 keuangan,	
logistik,	perhotelan,	dan	konstruksi.	Selain	itu,	ada	
industri	strategis,	pelayanan	dasar,	utilitas	publik	
dan	 industri	 yang	ditetapkan	sebagai	objek	vital	
nasional	dan	objek	tertentu,	dan/atau	kebutuhan	
sehari-hari

	 Kesebelas	 sektor	 tersebut	 diwajibkan	 untuk	
mendata	 setiap	 pengunjung	 dan	 karyawan.	
Adapun,	pendataan	boleh	dilakukan	secara	manual	
maupun	aplikasi	berbasis	teknologi.

Ÿ SEKOLAH	BELUM	TATAP	MUKA

	 Pemprov	 DKI	 Jakarta	 masih	 memberlakukan	
sekolah	online.	

Ÿ GANJIL-GENAP	MASIH	BELUM	BERLAKU

	 Kebijakan	 ganjil-genap	 masih	 belum	 berlaku	
walaupun	 kebijakan	 PSBB	 Jakarta	 Transisi	 telah	
diambil.

Radiologi	 Klinis,	 fasilitas	 pelayanan	 kesehatan	
yang	 menyelenggarakan	 pelayanan	 radiologi	
klinik	diwajibkan	memiliki	peralatan	dan	sumber	
daya	 manusia.	 Termasuk	 dalam	 sumber	 daya	
manusia	yang	dimaksud,	adalah	dokter	spesialis	
radiologi.

Semnetara	di	pasal	lain	berbunyi:"Dokter	atau	
dokter	 spesialis	 lain	 dengan	 kompetensi	
tambahan	terbatas	yang	memberikan	Pelayanan	
Radiologi	Klinik	pratama	sebagaimana	dimaksud	
pada	 ayat	 (3)	 dilakukan	 supervisi	 oleh	 dokter	
spesialis	radiologi,"	demikian	dikutip	dari	pasal	11	
ayat	4.(ist)

Chiquita	Prahasanti,	SpPerio(K),	menyampaikan,	
dokter	 gigi	 spesialis	 radiologi	 kedokteran	 gigi	
adalah	 spesialis	 yang	 pendidikan	 maupun	
profesinya	telah	diakui	oleh	pemerintah.

"Spesialis	 ini	 memiliki	 kompetensi	 untuk	
memberikan	 pelayanan	 radiologi	 lanjut	
kedokteran	gigi	seperti	panoramic,	ceplalometri,	
dan	cone	beam	computed	tomography.	Untuk	itu,	
kami	mohon	agar	spesialis	radiologi	kedokteran	
gigi	 turut	 diatur	 dalam	 Peraturan	 Menteri	
Kesehatan	No	24	Tahun	2020	tentang	Pelayanan	
Radiologi	Klinik	agar	masyarakat	dapat	terlayani	
oleh	tenaga	yang	memiliki	kompetensi	khusus,"	
ujarnya.

Sebelumnya,	 Ketua	 Majelis	 Kolegium	
Kedokteran	Indonesia	(MKKI),	Prof	Dr	dr	David	S	
Perdanakusuma,	 SpBP-RE(K),	 mencontohkan	
salah	 satu	 dampaknya	 adalah	 meningkatnya	
angka	kesakitan	dan	kematian	pasien	termasuk	
kematian	ibu	dan	anak	karena	USG	tidak	bisa	lagi	
dilakukan	 oleh	 dokter	 kebidanan	 bila	 tidak	
mendapat	kewenangan	dari	kolegium	radiologi.	
"Bahkan	tindakan	USG	dasar	oleh	dokter	umum	
menjadi	 tidak	bisa	 lagi,"	kata	Prof	David	dalam	
siaran	persnya.

Dalam	 PMK	 24/2020	 tentang	 Pelayanan	

akarta-Pengurus	Besar	Persatuan	Dokter	Gigi	JIndonesia	 (PB	 PDGI),	 Majelis	 Kolegium	
Kedokteran	Dokter	Gigi	Indonesia	(MKKDGI),	

serta	 Ikatan-Ikatan	 Keahlian	 Dokter	 Gigi	
menyatakan	 menolak	 Peraturan	 Menteri	
Kesehatan	 (Permenkes)	 No	 24	 Tahun	 2020	
tentang	Pelayanan	Radiologi	Klinik.

Ketua	Umum	PB	PDGI,	Dr.drg.	Hananto	Seno,	
SpBM(K),MM,	 mengatakan,	 pihaknya	 menolak	
Permenkes	 tentang	 Pelayanan	 Radiologi	 Klinik	
karena	para	dokter	gigi	atau	dokter	spesialis	gigi	
sangat	membutuhkan	pelayanan	radiologi.

"Dokter	 gigi	 atau	 dokter	 gigi	 spesialis	 pada	
saat	menegakan	 diagnosis	maupun	melakukan	
tindakan,	 membutuhkan	 pelayanan	 radiologi,	
bukan	hanya	dalam	bentuk	rujukan	 tetapi	 juga	
yang	harus	dilakukan	langsung	di	tempat	dokter	
gigi	atau	dokter	gigi	spesialis	itu	sendiri,	misalnya	
pada	tindakan	perawatan	saluran	akar,"	ujarnya.

Permenkes	 Pelayanan	 Radiologi	 Klinik	 ini	
sangat	meredahkan	para	dokter,	termasuk	dokter	
gigi	 dan	 dokter	 spesialis	 gigi.	 "Terbitnya	
Permenkes	 ini	 jelas	 akan	mengganggu	 layanan	
kedokteran	gigi	pada	masyarakat,"	ujarnya.

Sementara	 itu,	 Ketua	 Majelis	 Kolegium	
Kedokteran	Gigi	Indonesia	(MKKGI),	Prof.	Dr.	drg.	

"Jadi	 Pak	 Gubernur	 mengambil	
kebijakan	 setelah	melihat	data,	 fakta,	 dan	
masukan	 dari	 pakar,	 ahli	 dan	 beberapa	
pihak.	 Kami	 juga	 berkoordinasi	 dengan	
pemerintah	 lainnya,	 Banten,	 Jabar	 Bogor	
dan	sebagainya,"	tambah	dia.		

Seperti	diketahui,	Gubernur	DKI	Jakarta	
Jakarta	 Anies	 Baswedan	 memutuskan	
mengurangi	kebijakan	rem	darurat	secara	
bertahap	 dan	 kembal i 	 memasuki	
Pembatasan	Sosial	Berskala	Besar	(PSBB)	
Masa	 Transisi	 dengan	 ketentuan	 baru	
selama	 dua	 pekan	 ke	 depan,	mulai	 Senin	
(12/10/2020)	hingga	25	Oktober	2020.

Meski	 begitu, 	 Riza	 mengatakan	
keputusan	 menarik	 rem	 darurat	 akan	
melihat	 bagaimana	 situasi	 selama	
penerapan	PSBB	transisi	yang	berlangsung	
2	 pekan	 ke	 depan.	 Ia	 berharap	 seluruh	
masyarakat	 DKI	 patuh	 menerapkan	 3	 M	
agar	pertumbuhan	kasus	baru	di	DKI	dapat	
terus	ditekan.	

Untuk	diketahui,	per	11	Oktober	2020	
kasus	 sembuh	 bertambah	 1.062	 menjadi	
71.454.	 Sedangkan	 kasus	 meninggal	
ber tambah 	 18 	 seh ingga 	 menjad i	
1.889.Sebagai	 gambaran,	 DKI	 Jakarta	
melakukan	 tes	 PCR	 total	 per	 1	 juta	
penduduk	hingga	98.688	orang.	(ist)

Jakarta	–	 	Wabah	corona	di	 Indonesia	
belum	 juga	 reda.	 Berdasarkan	 data	
Kementerian	 Kesehatan	 per	 Minggu	
(11/10)	pukul	12.00,	kasus	positif	Covid-19	
diseluruh	 Indonesia	 bertambah	 4.497	
menjadi	333.449.

Khusus	 untuk	 DKI	 Jakarta, 	 ada	
penambahan	kasus	harian	sebanyak	1.389	
sehingga	 total	 kasus	 kumulatif	 mencapai	
86.963.	Penambahan	kasus	harian	itu	lebih	
tinggi	dibandingkan	kemarin	yang	tercatat	
1.253.	Kondisi	ini	cukup	mengkhawatirkan,	
sebab	 mulai	 Senin	 (12/10)	 hari	 ini	 DKI	
Jakarta	 melonggarkan	 'rem	 darurat'	
dengan	Pembatasan	Sosial	Berskala	Besar	
(PSBB)	transisi.

Wakil	 Gubernur	 DKI	 Jakarta	 Ahmad	
Riza	 Patria	 mengatakan,	 meski	 Jakarta	
kembali	menerapkan	PSBB	transisi,	bukan	
tidak	 mungkin	 ke	 depan	 akan	 kembali	
menarik	 rem	 darurat	 lagi	 jika	 terjadi	
peningkatan	 kasus	 baru.	 "Ya	 jelas	 dong	
(tarik	rem).	Jadi	ini	kan	remnya	dikurangi,	
sudah	 ditarik,	 sekarang	 agak	 dikurangi	
remnya.	 Jadi	 agak	 diatur	 keseimbangan	
antara 	 gas 	 dan	 rem	 sebagaimana	
disampaikan	 Bapak	 Presiden,"	 kata	 Riza	
Patria	 saat	 meninjau	 longsor	 di	 Ciganjur,	
Minggu	(11/10).	

REM DARURAT DILONGGARKAN, KASUS CORONA DKI MASIH MELESAT

Ÿ Merugikan	masyarakat	 karena	 jumlah	
radiolog	hanya	1500-an	se-Indonesia

Ÿ Pasien	 yangharus	 menjalani	 prosedur	
darurat	 radiologi	 bersama	 dokter	
spesialis	harus	ke	radiolog	dulu

Ÿ Alur	 pemeriksaan	menjadi	 panjang	 &	
akhirnya	Kesehatan	masyarakat	makin	
terbengkalai

Menteri	Kesehatan	
Terawan	Agus	

Putranto	baru	saja	
mengeluarkan	

PMK	No.	24	
Tahun	2020	

tentang	
Pelayanan	
Radiologi	

Klinik

AKIBAT 
PENERAPAN PMK INI :
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13 KEPALA DAERAH TOLAK OMNIBUS LAW, 
DPR: SIAPAPUN MENOLAK DIJAMIN UU

Bupati/ Walikota Yang Menolak

urabaya - Untuk pengelolaan limbah B3 S(Bahan Berbahaya Beracun) DPRD Kota 
Surabaya mengusulkan Pemerintah Kota 

(Pemkot) Surabaya membuat Perda sendiri sebagai 
a c u a n  a g a r  p e m e r i n ta h  b i s a  m e l a ku ka n 
pengelolaan sendiri. Selama ini dalam aturan yang 
boleh mengelola limbah B3 adalah pihak ketiga. 

" Ka re n a  p e m e r i n ta h  ko ta  m e m p u n ya i 
kemampuan untuk mengelola limbah B3, dan 
per tanggungjawaban juga je las.  S atu ke 
masyarakat. Dua, ke DPRD kota Surabaya dan juga 
pertanggungjawaban juga disampaikan ke 
Gubernur dan pemerintah pusat, maka seyogyanya 
ada aturan tersendiri mengenai itu," ujar Baktiono, 
Ketua Komisi C DPRD Surabaya, Minggu (11/10). 

Baktiono menambahkan, pemerintah kota dan 
DPRD Surabaya segera bisa membahas Perda 
limbah B3 agar bisa dikelola baik oleh pihak ketiga 

yaitu investor atau swasta maupun Pemkot 
Surabaya sendiri. Apalagi, kekuatan APBD Sura-
baya yang mencapai Rp 10 triliun cukup untuk mem- 
biayai pengelolaan limbah B3. "Rumah sakit di 
Surabaya saja tidak kalah dalam pelayanan, ap-
alagi dalam hal pengelolaan limbah B3. Makanya 
kita tingkatkan pelayanan-pelayanan lainnya di 
masyarakat," ujarnya. (Ard).

Gubernur Kalimantan Barat, Sutarmidji, 
mengirimkan surat permintaan penerbitan Perppu 
atas UU Cipta Kerja kepada Jokowi. Terdapat dua 
poin yang disampaikan me-lalui surat bernomor 
180/2686/HK-C, ter- tanggal 9 Oktober 2020. Satu 
menjelaskan terjadinya unjuk rasa penolakan 
omnibus law yang dilakukan serikat pekerja,  
badan eksekutif mahasiswa, dan elemen masya-
rakat. Dua menjelaskan kekhawatiran terjadinya 
pertentangan di antara masyarakat yang dikait-
kan dengan menjaga pertumbuhan ekonomi yang 
berangsur membaik dan meminta penerbitan 
Perppu mencabut omnibus law

Gubernur Sumatera Barat, Irwan Prayitno, 
juga mengirimkan surat kepada Jokowi untuk 
menyampaikan aspirasi buruh dan mahasiswa 
terkait penolakan UU Cipta Kerja. Surat bernomor 
050/1423/ Nakertrans/2020 tertanggal 8 
Oktober 2020 ini  memohon agar Jokowi 
menerbit-kan Perppu. Selain itu, Irwan turut 
berkirim surat bernomor 050/1442/Nakertrans/ 
2020 tanggal 8 Oktober 2020 ke DPR RI.

Gubernur  Jawa B arat ,  R idwan Kami l , 
mengirimkan surat kepada Jokowi dan DPR RI 
.Surat yang dikirimkan kepada Jokowi berisikan 
tentang suara para buruh yang menolak UU Cipta 
Kerja. "Isinya menyampai-kan aspirasi buruh untuk 
menolak UU Omnibus Law," ujar dia.Selain itu, 
terdapat permintaan agar Jokowi menerbitkan 
Perppu (Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-
Undang) atas UU Cipta Kerja.

Gubernur Jawa Barat,
Ridwan Kamil, 

Gubernur Sumatera Barat, 
Irwan Prayitno

Gubernur Kalimantan Barat,
Sutarmidji,

Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar 
Parawansa, pun mengadakan audiensi dengan 
perwakilan buruh dan pekerja yang meng-gelar 
unjuk rasa menolak UU Cipta Kerja di Kota 
Surabaya, Kamis (8/10). Dalam audiensi itu, ia 
menyatakan akan berupaya memfasilitasi 
perwakilan buruh bertemu Menko Polhukam Mahfud 
MD.S elain itu, Khofifah menyatakan pihaknya juga 
mengirimkan surat kepada Jokowi. 

G u b e r n u r  D I  Yo g y a ka r t a ,  S r i  S u l t a n 
Hamengkubuwono X, pun turut mengirim-kan surat 
kepada Jokowi terkait dengan penolakan UU Cipta 
Kerja di kalangan buruh dan pekerja.Surat 
bernomor 560/15863 itu diunggah dalam akun 
Instagram resmi @humasjogja. Keberadaan surat 
ini disebut sebagai upaya Sultan menyerap dan 
me-neruskan aspirasi dari para buruh dan pekerja 
terkait pengesahan UU Cipta Kerja.

Gubernur DI Yogyakarta, 
Sri Sultan Hamengkubuwono X

Gubernur Jawa Timur, 
Khofifah Indar Parawansa

BUPATI 
BANDUNG BARAT 
Aa Umbara
BUPATI BANDUNG 
Dadang M Naser
WALI KOTA SUKABUMI 
Ahmad Fahmi
BUPATI SUBANG 
H Ruhimat
BUPATI GARUT 
Rudi Gunawan

BUPATI TEGAL 
Umi Azizah
BUPATI 
LIMAPULUH KOTA 
Irefendi Arbi
WALI KOTA MALANG
Sutiaji

Para Gubernur Yang Surati Jokowi 

ujarnya, Minggu(11/10). Politisi  PAN ini menyaran-
kan, masyarakat yang kontra terhadap UU Ciptaker 
mengajukan uji materi ke Mahkamah Konstitusi. 
“PersoalaNnya karena ini sudah diketok palu oleh 
DPR. Nanti kan menjadi lembaran negara ada juga 
hak-hak konstitusional siapapun berhak melakukan 
judicial review,” katanya. (*)

AKARTA - Disahkannya Omnibus Law UU JCipta Kerja (Ciptaker) memicu penolakan 
dari publik, utamanya mahasiswa dan buruh 

di Tanah Air. Penolakan terhadap Omnibus Law UU 
Ciptaker, bahkan diprediksi masih terus bergulir. 
Tidak hanya kalangan buruh dan mahasiswa, 13 
kepala daerah yang terdiri dari 5 Gubernur, 6 

Bupati dan 2 Walikota pun turut menyatakan 
penolakan atas UU sapu jagat itu. Menurut 
anggota Badan Legislasi DPR RI Guspardi Gaus hal 
menganggap wajar jika ada pro dan kontra terkait 
pengesahan Omnibus Law UU Cipta Kerja ini. “Ya 
wajar-wajar saja lah. Siapapun yang menggugat, 
siapapun yang enggak setuju itu dijamin oleh UU,” 

DPRD DORONG 
PEMKOT SURABAYA 
MILIKI RAPERDA
PENGELOLAAN
LIMBAH B3 SENDIRI

Baktiono, Ketua Komisi C DPRD Surabaya
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irigasi atau tadah hujan dan akses jalan. 
Setiap tahun ada evaluasi yang menyebab-
kan harga selalu berubah dari tahun ke 
tahun. 

“Per petak per lokasi harganya nggak 
sama. Contohnya wilayah Kanigoro itu subur 
yasehingga harga per kotak kurang lebih Rp 
1 Jutaan. Kalau sawahnya gak subur ya paling 
Rp 700.000 atau Rp 800.000 per kotaknya," 
tutup Muntoro. (Ger)

adiun - Pemerintah Kota (Pemkot) MMadiun berencana agar buruh tani 
diutamakan untuk mendapatkan 

hak dalam mengerjakan sawah bengkok. 
Sebab selama ini hanya orang yang memiliki 
modal besar yang memenangkan lelang. 
Meski dalam pelaksanaannya, pemenang 
lelang dengan modal besar tersebut mem-
perkerjakan buruh tani. Adapun total luas 
sawah bengkok seluruh Kota Madiun sekitar 
114 Hektare.

tidak hanya sebagai wahana diskusi 
p"Biasanya memang pelelangan paling 
sering dimenangkan sama yang berduit. Tapi 
dalam pelaksanaannya mereka yang memenang- 
kan lelang dikerjakan oleh buruh tani.Jadi 
nyuruh orang," jelas Kepala Dinas Pertanian 
dan Ketahanan Pangan, Muntoro Danardono 
lewat sambungan telepon, Minggu (11/10). 

Muntoro memperkirakan harapan dari 

Walikota Madiun, Maidi agar buruh tani yang 
tidak memiliki sawah dapat memenangkan 
lelang dan mengerjakan sawah tersebut 
untuk seterusnya. Namun pelelangan yang 
akan dilakukan di minggu ke-3 bulan Oktober 
2020 nantinya merupakan kewenangan Camat 
dan Lurah. Muntoro hanya akan membina 
petani-petani yang telah memenangkan 
lelang tersebut. Sebab November 2020 sawah 
bengkok tersebut akan segera dikerjakan.

"Maksudnya Pak Wali, bengkok itu di 
lelang. Terus yang menang itu akan meng-
garapnya, sehingga menjadi sawahnya dia. 
Jadi digarap terus sama dia. Kan gitu.  Kalau 
dimenangkan sama yang punya duit, ya 
petani kita jadi buruh terus. Mungkin gitu 
maksudnya Pak Wali," ujarnya. 

Muntoro juga menjelaskan, harga lelang 
tanah bengkok berbeda di setiap lokasi. 
Harga berdasarkan kesuburan tanah, sistem 

PEMKAB DAN DPRD KABUPATEN BLITAR SEPAKAT 
PRIORITASKAN PEMBANGUNAN DI WILAYAH BLITAR SELATAN

politisi PKB ini.
Sebelumnya Koordinator KRBS, M Sutarto 

memang menyampaikan beberapa aspirasi-
nya melalui hearing dengan pihak terkait 
bersama DPRD. Diantaranya tingginya biaya 
pendidikan karena jarak yang cukup jauh 
menuju fasilitas pendidikan setingkat SLTA 
Negeri. Kemudian untuk bidang kesehatan, 
selama ini ada warga yang membutuhkan 
layanan kesehatan darurat sulit menjangkau 
fasilitas kesehatan.

“Termasuk kebutuhan air bersih, setiap 
tahun saat musim kemarau selalu kekurangan 
air bersih. Kami berharap ada pember-
dayaan ekonomi lokal, menyongsong ber-
operasinya JLS yang sedang dibangun,” papar 
Sutarto.

Menanggapi yang disampaikan Bappeda, 
anggota KRBS mengapresiasi langkah yang 
telah diambil Bappeda dengan melakukan 
kajian-kajian. Pihaknya berharap kebutuhan 
air bersih yang utama, bisa segera direalisasi- 
kan pungkasnya.(ais/adv)

litar - Pemerintah Kabupaten (Pem-Bkab) Blitar dan DPRD, sepakat mem-
prioritaskan pembangunan di wilayah 

Blitar Selatan. Beberapa sektor prioritas 
diantaranya bidang kesehatan, pendidikan, 
pertanian dan peternakan. 

Disampaikan Kepala Badan Perencanaan 
Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten 
Blitar, Ir. Suwandito terkait adanya aspirasi 
dari Kumpulan Rakyat Blitar Selatan (KRBS) 
mengenai pembangunan beberapa bidang, 
diantaranya kesehatan dan pendidikan, akan 
menjadi masukan sebagai isu strategis dalam 
penyusunan perencaan pembangunan. “Saat 
ini kita sedang menyusun Perencanaan Awal  
(Ranwal) RKPD Tahun 2022, diakhir tahun 
akan kita mulai dengan konsultansi publik. 
Selain itu juga menyusun Rancangan Tekno-
kratis RPJMD 2021 – 2024,” ujar Suwandito.

Dijelaskannya, mengenai minimnya fasilitas 
di bidang kesehatan, jika sesuai dengan Per-
aturan Menteri Kesehatan (Permenkes) 
puskesmas tidak boleh untuk rawat inap. 
Sementara fasilitas kesehatan milik Pemkab 
di wilayah selatan memang minim.“Kondisi 
ini menjadi catatan kami, untuk mem-
fasilitasi kecamatan yang jauh dari fasilitas 
kesehatan terutama untuk rawat inap," jelas- 
nya.

Fasilitas kesehatan di wilayah Blitar 
selatan, terdekat ada di Sutojayan itu pun 
swasta. Diupayakan ke depan, akan ada 
minimal 1 fasilitas kesehatan dari Pemkab 
Blitar. "Selain itu jika ada fasilitas kesehatan 
dari pihak swasta, Pemkab akan mem-
berikan kemudahan pelayanan perijinan-
nya,” terang Suwandito.

Kemudian terkait dengan pemenuhan 
kebutuhan air bersih di wilayah Blitar selatan, 
sebenarnya Pemkab sudah berupaya untuk 
mencukupi kebutuhan air bersih di 7 ke-
camatan dengan membangun jaringan air 
bersih dan sumur bor.

Namun ada masalah teknis yang dihadapi, 
jika mencari sumber air untuk pengeboran 
sulit. Beberapa kasus seperti  pengeboran 
sumur di Kecamatan Binangun, awalnya 
sumber air besar namun setelah dibangun 
air semakin mengecil. "Kita juga sudah me-
lakukan kajian pengembangan sumber air, 
berupa pemetaan potensi air bawah tanah. 
Selain itu juga kajian penyedian air bersih di 
daerah rawan air,” ungkap Suwandito.

Selanjutnya pembangunan di bidang 
pertanian dan peternakan, untuk pem-
berdayaan ekonomi lokal.  Suwandito 
membeberkan selama ini telah memanfaat-
kan Dana Insentif Daerah (DID), anggaran itu 
digunakan diantaranya untuk petani di 
Kecamatan Wates. Diantaranya berupa 
bantuan Green House untuk pengembangan 
budidaya buah melon, selama tahun 2020 
ada 6 unit Green House untuk Kecamatan 
Wates dan Binangun. 

“Untuk bidang pertanian, petani bawang 
merah pada 4 kecamatan di Blitar selatan 
bisa menghasilkan bawang merah. Sedang-
kan bidang peternakan, pemkab berusahan 
membantu mencari dana Coorporate Social 
Responsibility  (CSR) atau tanggung jawab 
sosial perusahaan. Perusahaan pakan ternak,  
berupa bantuan pembangunan kandang 
Close House di Kecamatan Kademangan dan 
Bakung," bebernya.

Hal senada diungkapkan Sekretaris Komisi 
III DPRD Kabupaten Blitar, Panoto. “Kami 
komitmen dalam proses pembahasan 
Rancangan APBD 2021,  kebutuhan air 
bersih di wilayah Blitar Selatan menjadi 
prioritas utama,” kata Panoto.

Termasuk pembangunan di bidang lain-
nya, kesehatan, pendidikan, pertanian dan 
peternakan. "Apalagi pembangunan Jalur 
Lintas Selatan (JLS) sedang berlangsung, maka 
perlu ada percepatan pembangunan dalam 
pemanfaatan potensi yang ada," tandas 

MILIKI SAWAH BENGKOK 114 HA, PEMKOT MADIUN 
AKAN UTAMAKAN BURUH TANI 

Bupati Blitar, Rijanto panen melon di 
KecamatanWates pada Juli 2020 lalu.

Buruh tani di Kota Madiun akan 
diprioritaskan menggarap tanah bengkok
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BAWASLU KESULITAN AWASI KAMPANYE 
BLUSUKAN PASLON PILBUP BLITAR

sedang kampanye, Hadi mengaku pihaknya 
mendapat tembusan dari kepolisian. "STTPK 
ada di peraturan Kapolri, jadi kepolisian 
yang paling tahu soal itu. Kalau yang diatur 
dalam peraturan KPU adalah kegiatan tatap 
muka dan/atau pertemuan terbatas, wajib 
ada pemberitahuan ke kepolisian dengan 
tembusan kepada KPU dan Bawaslu," 
terangnya.

Sedangkan Bawaslu yang mendapati 
adanya paslon melakukan blusukan, tapi 
tidak mengurus STTPK dengan alasan di-
undang warga. Hadi menambahkan tugas 
pengawasan ada di Bawaslu, KPU hanya 
membuat jadwal kampanye. "Kami (KPU) 
juga belum mendapat hasil pantauan pe-
laksanaan kampanye dari Bawaslu," pungkas 
Hadi.

Seperti diberitakan dalam Pilbup Blitar 
Tahun 2020 ini ada 2 paslon yang bertarung, 
yaitu pasangan No. 1 yaitu petahana Rijanto - 
Marhaenis Urip Widodo yang diusung PDIP, 
Nasdem, Demokrat, Golkar, Gerindra dan 
PPP. Melawan pasangan No. 2 Rini Syarifah - 
Rahmat Santoso yang diusung PKB, PAN dan 
PKS.(ais)

litar - Bawaslu Kabupaten Blitar, ke-Bsulitan mengawasi kampanye blusu-
kan yang dilakukan pasangan calon 

(paslon) dalam Pilbup Blitar. Menurut Ketua 
Bawaslu Kabupaten Blitar, Abdul Hakam 
Sholahudin bila pihaknya mendapati adanya 
paslon yang melakukan kampanye dengn cara 
blusukan, tanpa mengurus Surat Tanda Terima 
Pemberitahuan Kampanye (STPPK) ke ke-
polisian. 

"Kondisi ini menyulitkan Bawaslu dalam 
melakukan pengawasan di lapangan, karena 
blusukan tidak diatur dalam peraturan 
perundang-undangan," ujar Hakam, Minggu 
(11/10). 

Oleh karen itu, Bawaslu Blitar kembali meng- 
imbau sekaligus mengingatkan kedua paslon 
agar patuh dan taat terhadap aturan saat me-
laksanakan kampanye. Dijelaskan Hakam 
paslon diharapkan bisa memanfaatkan masa 
kampanye 26 September 2020 sampai 5 
Desember 2020 dengan sebaik-baiknya, 
tentunya dengan cara yang patut dan sesuai 
aturan perundang-undangan. Metode kampanye 
sesuai dengan Peraturan Komisi Pemilihan 
Umum (PKPU) Nomor 13 Tahun 2020 antara 
lain pertemuan terbatas, pertemuan tatap 
muka, pemasangan alat peraga kampanye 
(APK) ataupun pembagian bahan kampanye 
(BK). 

“Kami minta pada paslon untuk meng-
urus STTPK ke Polres Blitar, kemudian di-
tembuskan ke Bawaslu dan KPU,” jelasnya.

Kegiatan paslon yang blusukan tanpa 
STTPK ini, diakui Hakam cukup menyulitkan 
Bawaslu. Baik dalam pengawasan secara 
metode pelaksanaan kampanye, maupun 

protokol kesehatan Covid-19. Meski begitu, 
Hakam menegaskan jika diketahui di setiap 
kegiatan paslon tersebut ada yang me-
langgar protokol kesehatan Coovid-19, 
pihaknya akan memberikan surat peringatan 
pada paslon dan tim kampanye. “Kami 
berikan waktu 1 x 1 jam setelah surat 
peringatan diberikan untuk mematuhi aturan, 
jika diabaikan maka akan kami mengambil 
tindakan tegas yaitu pembubaran,” tegas-
nya.

Ditambahkan Hakam pihaknya berharap 
tidak ada lagi paslon yang blusukan me-
nemui warga tanpa mengantongi STTPK, 
dimana telah diatur secara gamblang pada 
PKPU Nomor 11 Tahun 2020 yang mengatur 
kampanye. "Kami mendapati paslon yang 
blusukan ini, berdalih mendapat undangan 
dari warga sehingga tidak mengurus STTPK. 
Kalau memang mau kampanye silakan, 
karena saat ini masa kampanye. Tapi jangan 
kucing-kucingan dengan pengawas pemilu,” 
imbuh pria asal Bojonegoro ini.

Secara terpisah Ketua KPU Kabupaten 
Blitar, Hadi Santoso ketika ditanya mengenai 
metode kampanye blusukan paslon dalam 
Pilbup Blitar ini menjawab perlu dilihat 
bagaimana pelaksanaan di lapangan, apakah 
kegiatan tersebut ada unsur penyampaian 
visi-misi, program serta ajakan memilih 
paslon tertentu atau tidak. "Itu nanti bawaslu 
akan menilai kegiatan itu termasuk kegiatan 
kampanye atau bukan, kemudian jika masuk 
dalam kategori kampanye disitu ada 
pelanggaran atau tidak," kata Hadi.

Disinggung mengenai ada tidaknya 
STTPK dari kedua paslon yang saat ini 

Ketua Bawaslu Kabupaten Blitar,
 Abdul Hakam Sholahudin

TIGA ANGGOTA DPRD JATIM 'NYALON', KPU PROSES PAW 
URABAYA – Sebanyak tiga Anggota SDPRD Jatim yang sedang mengikuti 
kontestasi dalam Pemilihan Kepala 

Daerah (Pilkada) Serentak 2020.Ketua 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jawa Timur 
Choirul Anam mengatakan, saat ini pihaknya 
sedang melakukan proses  Pergantian Antar 
Waktu (PAW).

Menurutnya tiga orang ini sudah dilaku-
kan PAW oleh Partai Politik masing-masing. 
“Proses PAW yang dilakukan oleh KPU sesuai 
dengan ketentuan di Peraturan KPU nomor 6 
tahun 2019 tentang perubahan PKPU 6 tahun 
2017 Tentang PAW Anggota DPR RI, DPD RI, 
DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/Kota,” 
ujarnya.

Pengajuan PAW surat  Pimpinan DPRD 
Provinsi Jawa Timur Nomor 160/3984/050/ 
2020 tertanggal 1 Oktober 2020. Usulan 
pergantian yang pertama adalah Armudji, 
dari PDIP (Dapil Jatim 1). Armuji dengan 
totoal suara sah 136.308 yang kini maju 
Cawawali Kota Surabaya diganti digantikan 
nomor urut Daftar Calon Tetap (DCT) 2 
Yordan M Batara Goa dengan total suara 
22.164 peringkat suara sah 4.

“Kemudian kedua PAW terhadap Khozanah 
Hidayati, anggota PKB Jatim yang maju di 
dapil 12. Khozanah Hidayati memperoleh 
113.142, kini politisi perempuan ini maju di 
Pilkada Tuban. Usulan pengantinya Nur 
Azis, yang memperoleh suara di Pemilu 
2019 sebanyak 15.197. Usulan PAW ketiga, 
adalah Aditya Halindra Faridzky, anggota Partai 
Golkar yang maju di Pilkada Tuban diganti-
kan Freddy Poernomo,” jelasnya. Anam 
menambahkan setelah diproses oleh KPU 
Jatim akan dilanjutkan oleh Pimpinan DPRD 
Jatim untuk diproses lebih lanjut sesuai dengan 
ketentuan perundang-undangan. (ist)

ANGGOTA DPRD JATIM 
YANG akan MAJU
PILKADA 2020

1.IR ARMUDJI 
M.H
(Cawawali Kota 
Surabaya 
mendampingi 
Calon Walikota 
Ery Cahyadi)
PDI Perjuangan
Dapil Jatim 1
No. Urut DCT : 1
suara calon : 
136.308
Peringkat suara 
sah : 1
PENGGANTI
Yordan M 
Batara Goa ST, 
MSi
No Urut DCT : 2
Suara Calon : 
22.164
Peringkat Suara 
Sah : 4

2.KHOZANAH 
HIDAYATI SP
(Calon Bupati 
Tuban 
berpasangan 
dengan 
Cawabup 
Muhammad 
Anwar)
PKB
Dapil Jatim 12
No Urut DCT  : 2
suara calon : 
113.142
Peringkat suara 
sah : 1
PENGGANTI
Drs Nur Azis
No Urut DCT : 3
Suara Calon : 
15.197
Peringkat Suara 
Sah : 3

3.ADITYA 
HALINDRA 
FARIDZKY SH
(Calon Bupati 
Tuban 
berpasangan 
dengan 
Cawabup Riyadi)
Golkar
Dapil Jatim 12
No. Urut DCT  : 2
suara calon : 
66.562
Peringkat suara 
sah : 1
PENGGANTI
Dr H Freddy 
Poernomo SH, MH
No Urut DCT : 1 
Suara Calon : 
50.652 
Peringkat 
Suara Sah : 2

3
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ia	merintis	karier	bermusiknya	dengan	aktif	
di	platform	SoundCloud.	Sal	Priadi	lahir	dan	
besar	di	Malang,	namun	ketika	SD	ia	pindah	
ke	Surabaya.

Memasuki	SMP	pindah	ke	Jakarta,	SMA	di	
Malang	lagi,	dan	kemudian	sempat	kuliah	di	
Bandung.	Minatnya	akan	musik	dipengaruhi	
oleh	sang	kakek,	Priya	Sigit	yang	merupakan	
musisi	 band	Casino	yang	 terkenal	di	 tahun	
'70-an.

Sedangkan	 tantenya	 memiliki	 majalah	
bernama	Hot	Cord	yang	cukup	digandrungi		
pasar	 anak	 SMA	 di	 Jawa	 Timur	 pada	
masanya.

Pada	 tahun	 2017,	 Sal	 Pribadi	 merilis	
singel	 pertamanya	 yang	 berjudul	 Kultusan.	
Lagu	Kultusan	sebenarnya	sudah	ada	sejak	
tahun	2012,	namun	belum	menjadi	satu	lagu	
yang	utuh,	hanya	reff-nya	saja.

Pada	 tahun	 2016,	 Sal	 mendapatkan	
tawaran	 manggung	 dan	 kekurangan	 lagu	
untuk	dibawakan.

Maka	ia	memutuskan	untuk	melanjutkan	
lagu	 tersebut	berdasarkan	crhatan	seorang	
temannya	 sehingga	 menjadi	 lagu	 Kultusan	
utuh	seperti	yang	didengarkan	sekarang.

dan	 menunggu	 lagunya	 kayak	 apa,"	 terang	
Sal	Priadi.

Hingga	 akhirnya	 lirik	 lagunya	 tercipta	
dan	 ia	 memutuskan	 untuk	 memberi	 judul	
"Irama	 Laot	 Teduh"	 yang	 menurutnya	
terinspirasi	dari	perjalanannya	saat	berada	
di	Aceh.

"Gue	lihat	tulisan	panglima	laot	di	salah	
satu	rumah	warga.	Ketika	gue	bikin	lagu	ini,	
semua	suasananya	dan	nada	yang	gue	pilih	
kayaknya	 laut	 itu	 kuat	 banget	 pakai	 o	
daripada	u,"	ujar	Sal	Priadi.

Penggarapan	 "Irama	 Laot	 Teduh"	 juga	
menggandeng	 beberapa	 nama,	 seperti	 Ari	
Renaldi	 sebagai	 produser,	 dan	 Kamga	
sebagai	 vocal	 director.	 Sal	 juga	 mengajak	
Saleh	Husein	untuk	membuat	artwork	 lagu	
"Irama	Laot	Teduh".

“Irama	 Laot	 Teduh"	 merupakan	 lagu	
pertama	 yang	 dirilis	 dari	 seri	 "Kumpulan	
Lagu	Cinta".

Salmantyo	 Ashrizky	 Priadi,	 atau	 lebih	
dikenal	sebagai	Sal	Pribadi	merupakan	salah	
satu	 penyanyi	 solo	 pria	 yang	 berasal	 dari	
Malang,	Jawa	Timur.

Sal	Priadi	lahir	di	Malang,	30	April	1992,	

enyanyi	 Sal	 Priadi	 akan	merilis	 lagu	Pbaru	 berjudul	 "Irama	 Laot	 Teduh"	
dengan	 nuansa	 yang	 jauh	 berbeda	

dibandingkan	lagu-lagunya	sebelumnya.

Sal	 mengatakan	 ide	 pembuatan	 lagu	
tersebut	 terinspirasi	 ketika	 ia	 sedang	
berkunjung	 ke	 salah	 satu	 rumah	 dari	
kerabatnya.

"Ceritanya	suatu	hari	gue	berkunjung	ke	
rumah	salah	satu	rekan.	Kami	ada	acara	terus	
main	 musik	 sambil	 makan	 dan	 dengerin	
musik	dari	 piringan	hitam,"	 kata	 Sal	 Priadi	
dalam	 jumpa	 pers	 virtual	 peluncuran	 lagu	
"Irama	Laot	Teduh",	Rabu.

"Nah	si	pasangan	ini	punya	anak	namanya	
Irama	Lautan	Teduh.	Di	situ	gue	merasa	dan	
menangkap	 suasana	 dengan	 keluarga	 yang	
menyenangkan	dan	kehangatan	itu	rasanya	
menyenangkan	banget,"	sambung	Sal	Priadi.

Sal	 kemudian	 meminta	 izin	 kepada	
temannya	 untuk	 membuat	 lagu	 yang	
inspirasinya	datang	dari	pengalaman	yang	ia	
rasakan	tersebut.

"Gue	 izin	 dulu	 pas	 pertama	 gue	 kirim	
demo.	Sebelum	pengerjaan	gue	cerita	sama	
mereka	dan	mereka	excited	sama	kayak	gue	

Irama 
Tanah 
Lot 
Teduh

S
al 

P
ria

di



COVID-19. Hal tersebut menjadi spekulasi 
awal para peneliti. 

Terlalu dini untuk mengatakan kacamata 
dapat membantu mencegah tertular Corona-
virus sebab masih dibutuhkan penelitian 
lebih lanjut. Walau begitu ada beberapa hal 
penting yang bisa dicatat dari fakta ini.

ebuah studi yang dilakukan peneliti SRumah Sakit Suizhou Zengdu, China, 
mengatakan bahwa pengguna kacamata 

memiliki risiko lebih rendah tertular Covid-
19 dibandingkan mereka yang tidak. 

Penelitian ini dilakukan dengan mengamati 
276 pasien COVID-19 di Rumah Sakit Suizhou 

Zengdu, China. Dari 276 pasien yang diamati 
tersebut hanya 16 pasien yang memakai 
kacamata, jumlah ini hanya 6 persen dari 31 
persen populasi penduduk lokal yang me-
makai kacamata. Pengamatan ini dinilai bisa 
menjadi bukti awal bahwa pemakai kacamata 
sehari-hari tidak terlalu rentan terinfeksi 

Foto : Istimewa  

Mengurangi 
Risiko Tertular
Covid-19, 
Pakai Kacamata
atau Face Shield?
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enurut Medical Journal of Virology, Mmata menjadi salah satu jalur utama 
masuk-nya virus SARS-CoV-2 ke 

dalam tubuh.
Covid-19 dapat menular melalui tetesan 

pernapasan (droplet) yang keluar ketika 
seseorang bernapas, bicara, batuk, atau bersin. 
Droplet yang mengandung virus tersebut 
dapat terdorong oleh udara lalu mencari 
inang lain, biasanya virus ini masuk ke tubuh 
melalui hidung atau mulut. 

Secara teoritis, memakai kacamata men-

jadi penghalang tambahan untuk lindungi 
mata dari sentuhan langsung/percikan droplet. 
gunakan kacamata goggles di lingkungan 
zona merah memiliki alasan sama, yakni 
melindungi mata dari percikan droplet. 

Pusat Perlindungan dan Pengendalian 
Penyakit Amerika (CDC) merekomendasikan 
penggunaan kacamata goggle bagi petugas 
kesehatan yang menangani pasien di tempat 
berisiko tinggi. Tapi menekankan bahwa 
kacamata sehari-hari tidak dianggap berikan 
pelindung dari penularan virus corona.

ntuk diingat, Covid-19 bisa menular Udari kontak langsung dengan per-
cikan droplet orang yang terinfeksi 

saat mereka bicara, batuk, atau bersin. 
Karena itu pencegahan utama yang disaran-
kan adalah meminimalisir aktivitas di luar 
rumah untuk menjaga jarak. 

Jika terpaksa melakukan aktivitas di luar 
rumah, diwajibkan mengenakan masker se-
tidaknya masker kain tiga lapis dan menjaga 
jarak dengan orang lain minimal 1,5 meter. 

Face shield bisa digunakan sebagai pe-
lengkap dari penggunaan masker tapi tidak 

bisa menggantikannya. Face shield adalah 
pelindung wajah terbuat dari plastik bening 
kaku yang menutupi wajah dari dahi hingga 
dagu. 

Salah satu jalur penularan Covid-19 tidak 
langsung adalah sentuhan dengan permuka-
an benda yang telah terkontaminasi lalu me-
nyentuh wajah tanpa mencuci tangan ter-
lebih dahulu. 

Keunggulan mengenakan face shield 
adalah mencegah kita menyentuh wajah 
dengan tangan yang kemungkinan terkonta-
minasi virus (Ist).

Face
 Shield

Jalur 
Masuk 
Virus

www.lenteratoday.com
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Besar Merek
Ponsel

Terpopuler 
di Indonesia 

embaga riset IDC mengumumkan Lponsel kelas low-end, atau ponsel 
murah, paling banyak dicari di Indo-

nesia pada kuartal kedua 2020, untuk 
belajar dari rumah.

Dalam laporan kuartal II, IDC mencatat 
pengiriman ponsel di Indonesia pada kuartal 
tersebut merupakan rekor terendah sejak 
2016.

Secara total, pengiriman ponsel di Indo-
nesia mencapai 7,1 juta unit, turun 26 persen 
secara year-on-year atau 3 persen secara 
quarter-on-quarter.

Penurunan tersebut diakibatkan kebijakan 
Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) 
yang ketat pada separuh kuartal kedua, 
kemudian membaik setelah karantina 
melonggar mulai Juni.

IDC mencatat terdapat permintaan tinggi 
untuk ponsel harga 100 hingga 200 dolar, 
atau sekitar Rp1,5 juta hingga Rp3 juta, 
untuk digunakan sekolah dari rumah.

Permintaan ponsel kelas low-end melebihi 
75 persen, meningkat 48 persen di-
bandingkan tahun lalu.

Ponsel terpopuler
IDC mencatat lima besar merk terpopuler 

di Indonesia berdasarkan pengiriman 
adalah, secara berurutan vivo, OPPO, 
Samsung, Xiaomi dan realme.

Catatan IDC Indonesia, vivo (26,8 persen) 
memegang pangsa pasar terbesar pada 
segmen low-end, melalui penjualan di 
unorganized ritel yang tetap buka ketika 
kebijakan PSBB.

Sementara OPPO (21,2 persen), merk 
tersebut kuat pada segmen menengah, 
kisaran harga 200-400 dolar (Rp3 juta 
hingga Rp5,8 juta).

Merk Samsung (18,7 persen) kuat dengan 
seri M, sementara Xiaomi (16,9 persen) 
unggul di kelas ultra low-end atau di bawah 
100 dolar, kurang dari Rp1,5 juta.

IDC mencatat pengiriman realme (14,2 
persen) menurun pasokan terbatas selama 
dua kuartal berturut-turut. IDC memper-
kirakan pemulihan pasar ponsel pintar di 
Indonesia akan lambat karena pemerintah 
kembali memperketat PSBB (Ant)..

5

Foto : William Iven/Unsplash



Beberapa orang diberkati dengan alis tebal dan hitam, tapi banyak juga orang yang harus berjuang 
keras untuk mewujudkan itu. Namun kamu jangan khawatir, entah karena kehilangan rambut alis 
akibat kerusakan atau karena mencabut terlalu banyak ada beberapa bahan alami yang akan 

membantu menyempurnakannya.
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Bahan alami ketiga yang bisa digunakan 
adalah susu murni.Cara menggunakannya, 
cukup dengan menyelupkan kapas pada 
susu murni, kemudian oleskan pada alis dan 
bulu mata.Nutrisi tinggi pada susu murni 
akan mendorong pertumbuhan rambut.

Selain putih telur, juga bisa meng-
gunakan minyak zaitun.Caranya, pijatlah 
alis yang telah dioleskan minyak zaitun 
selama lima menit.Kemudian, diamkan 
sepanjang malam.Agar mendapatkan hasil 
yang maksimal, lakukan secara rutin se-
lama 15 sampai 20 hari.

Protein tinggi dalam putih telur dapat 
membuat alis dan bulu mata menjadi 
lebat.Cara penggunaannya sangat mudah, 
oleskan putih telur selama 10 menit, ke-
mudian bilas dengan air bersih.Tapi, hati-hati 
jangan terlalu lama didiamkan. Sebab, nanti-
nya putih telur bisa sulit untuk dibersihkan.

Bahan alami kelima yang ampuh untuk 
menebalkan alis adalah minyak kelapa. Coba- 
lah untuk mengaplikasikan minyak kelapa 
pada alis dan bulu mata sebelum tidur. 
Namun, jangan sampai lupa untuk dibilas 
dengan air bersih ya pada pagi hari. (ist)

Jika di kulkas ada lemon, bisa meng-
gunakannya untuk menebalkan alis. Me-
nariknya, bukan air ataupun daging lemon-
nya yang digunakan, melainkan kulitnya. 
Caranya juga sangat mudah, cukup dengan 
mengoleskannya pada alis.

Putih telur Minyak Zaitun Susu Murni

Kulit Lemon Minyak Kelapa

Ingin Punya 
Alis Tebal, 
Coba Cara Ini
Foto : @Dragana_Grodic



d e n g a n 	 I n d o n e s i a , 	 d a n 	 a k a n	
menghubungkan	 dengan	 kantor	 yang	
terkait”	kata	Menlu	Wang	Yi.

Sebelumnya,Menteri	Agama	Fachrul	Razi	
mendorong	 pemanfaatan	 wakaf	 untuk	
pengentasan	 kemiskinan	 seiring	 dengan	
peluncuran	Cash	Waqf	Linked	Sukuk,	WLS,	
ritel.Dengan	CWLS	ritel,	kata	Menteri	Agama,	
siapa	pun		bisa	berwakaf.

Selain	itu	pemanfaatan	wakaf	sangat	luas	
sepanjang	 tidak	 bertentangan	 dengan	
kaidah	 agama. 	 Terlebih 	 lagi , 	 skema	
pengelolaanya	 lebih	 � leksibel . 	 “Saya	
optimistis,	Insya	Allah	suatu	saat	nanti	wakaf	
akan	 menjadi	 lokomotif	 kebangkitan	
e k o n o m i 	 u m a t 	 d a n 	 i n s t r u m e n	
penanggulangan	kemiskinan	di	negara	kita,”	
tutur	Menag,	dikutip	dari	siaran	pers,	Minggu	
(11/10).	

Potensi 	 wakaf 	 uang	 di 	 Indonesia	
diprediksi	sekitar	Rp	200	triliun	per	tahun.	
Menag	melihat,	 jika	 20	 persen	 dari	 jumlah	
tersebut	 berhasil	 dihimpun,	 niscaya	 akan	
berkontribusi	signi�ikan	bagi	kesejahteraan	
umat.“Pertumbuhan	ekonomi	dan	keuangan	
syariah	 di	 tanah	 air	 diharapkan	 turut	
ditopang	 oleh	 ekonomi	 yang	 berasal	 dari	
investasi	wakaf,”	harapnya.(ist,ins)

SAMBUNGAN
dengan	 komposisi 	 Garis	 Kemiskinan	
Makanan	 sebesar	 Rp	 335.793,-	 (73,86	
persen)	 dan	 Garis	 Kemiskinan	 Bukan	
Makanan	 sebesar	 Rp	 118.859,-	 (26,14	
persen).

Terpisah,		Diketahui	Menteri	Koordinator	
Bidang	 Kemaritiman	 dan	 Investasi	 Luhut	
Binsar	Pandjaitan	melakukan	kunjungan	ke	
Yunan,	 China. 	 Kunjungan	 Luhut	 atas	
undangan	 Anggota	 Dewan	 Negara	 dan	
Menteri	 Luar	 Negeri	 Republik	 Rakyat	
Tiongkok	(RRT)	Wang	Yi,	sekaligus	sebagai	
Utusan	Khusus	Presiden	Indonesia.

Salah	 satu	 bahasannya	 kerjasama	
Program	Pengentasan	Kemiskinan	Berbasis	
Iptek	belajar	dari	pengalaman	Tiongkok	juga	
akan	menjadi	salah	satu	kerja	sama	strategis	
jangka	panjang	kedua	negara.	Menlu	Wang	Yi	
akan	 menindaklanjuti	 permintaan	 Menko	
Luhut 	 agar 	 Tiongkok	 dapat 	 berbagi	
pengalaman	melalui	program	ini	melalui	K/L	
yang	terkait.

“Di	 era	 pandemi	 ini,	 kami	 masih	 bisa	
membebaskan	 semua	 kemiskinan	 sesuai	
target	 schedule	 kami,	 dan	 ini	 merupakan	
pertama	 kalinya	 sudah	 menghapuskan	
kemiskinan	 murni	 dalam	 sejarah	 5.000	
tahun.	 Kami	 bersedia	 berbagi	 pengalaman	

World	 Bank	 menyebut	 sekitar	 88	
juta—115	juta	penduduk	dunia	bisa	masuk	
ke	jurang	kemiskinan	akibat	pandemi	virus	
Corona	 pada	 tahun	 ini.	 Dalam	 laporannya,	
World	Bank	menilai	 pandemi	 virus	Corona	
telah	 menyebabkan	 pelemahan	 ekonomi	
global	 sehingga	 orang-orang	 terdesak	 ke	
dalam	 jurang	 kemiskinan. 	 Lonjakan	
kemiskinan	tahun	ini	disebut	paling	ekstrem	
dalam	 2	 dekade	 terakhir,	 setelah	 krisis	
keuangan	Asia	pada	1998.

"Angka-angka 	 in i 	 berart i 	 t ingkat	
kemiskinan	antara	9,1%	hingga	9,4%	pada	
2020,"	 tulis	World	 Bank	 dalam	Monitoring	
Global	 Poverty,	 dikutip	 pada	 Minggu	
(11/10).	Bank	Dunia	mende�inisikan	orang	
yang	 mengalami	 kemiskinan	 ekstrem	
sebagai	 orang	 yang	 hidup	 dengan	 uang	
kurang	dari	US$1,9	atau	Rp28.000	sehari

P r oye k s i 	 Wo r l d 	 B a n k 	 t e r s e b u t	
mengindikas ikan 	 target 	 penurunan	
kemiskinan	 tahun	 ini	 tidak	 terwujud.	
S e b e l u m 	 p a n d e m i , 	 Wo r l d 	 B a n k	
memperkirakan	 angka	 kemiskinan	 global	
sebesar	615	juta	orang	atau	7,9%	pada	2020	
dan	586	juta	orang	atau	7,5%	pada	2021.

World	 Bank	 menyebut	 dalam	 jangka	
panjang,	target	kemiskinan	sebesar	3%	pada	
2030	 juga	 sulit	 tercapai.	 Pandemi	 akan	
makin	memundurkan	pencapaian	target	itu,	
kecuali	 ada	 upaya	 luar	 biasa	 yang	 belum	
pernah	terjadi	sebelumnya	sehingga	berhasil	
mendorong	pertumbuhan	inklusif	yang	lebih	
cepat.

Meski	 demikian,	 pandemi	 virus	 Corona	
bukan	 satu-satunya	penyebab	melonjaknya	
angka	 kemiskinan	 global.	 World	 Bank	
menyebut	masih	ada	penyebab	lain	sehingga	
target	 penurunan	 kemiskinan	 semakin	
menantang,	 yakni	 kon�lik	 dan	 perubahan	
iklim.

Kon�lik	 menjadi	 penghalang	 utama	
pemberantasan	kemiskinan	di	Timur	Tengah	
dan	 Afrika	 Utara.	 Sementara	 itu,	 proyeksi	
baru-baru	 ini	 menunjukkan	 antara	 68	
juta—132	juta	orang	akan	jatuh	miskin	pada	
tahun	 2030	 karena	 berbagai	 dampak	
perubahan	 iklim."Proyeksi	 mengenai	
kemiskinan	 global 	 ini 	 menunjukkan	
pengurangan	 kemiskinan	 terus	 melambat.	
Ini	menegaskan	prediksi	sebelumnya	bahwa	
dun ia 	 t idak 	 akan 	 mencapa i 	 tu juan	
penurunan	global,"	imbuh	World	Bank	dalam	
laporan	tersebut.	

Wakaf	hingga	Sinergi	ke	Cina

Di	 Indonesia,	 menurut	 data	 BPS	 per	
Maret	 2020	 persentase	 penduduk	 miskin	
sebesar	9,78	persen,	meningkat	0,56	persen	
poin	 terhadap	 September	 2019	 dan	
meningkat	0,37	persen	poin	terhadap	Maret	
2019.	Artinya,	jumlah	penduduk	miskin	pada	
Maret	 2020	 sebesar	 26,42	 juta	 orang,	
meningkat	 1,63	 juta	 orang	 terhadap	
September	 2019	 dan	 meningkat	 1,28	 juta	
orang	terhadap	Maret	2019.

Garis	 Kemiskinan	 pada	 Maret	 2020	
tercatat	sebesar	Rp	454.652,-/	kapita/bulan	

Ancaman	Itu		(dari	hal	1)
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Kemiskinan ekstrEm meningkat untuk pertama kalinya dalam 20 tahun
tingkat	kemiskinan	(%)	dan	jumlah	orang	miskin	(jutaan)	
yang	hidup	dengan	kurang	dari	$	1.90	/	hari

JUMLAH (juta orang) penduduk miskin INDONESIA
sumber	:	bank	dunia

Maret Sept sumber	:BPS
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ashington-	Kandidat	calon	Presiden	Amerika	Serikat,	Joe	WBiden,	mengungguli	Presiden	Donald	Trump	dalam	jajak	
pendapat	 menjelang	 pemilu	 Amerika.	 Jajak	 pendapat	

yang	dilakukan	lewat	telepon	menunjukkan	Biden	unggul	dengan	
53	persen	dukungan.	Sedangkan	Trump	sebagai	 inkumben	hanya	
mendapat	42	persen.

Terpisah	Pemimpin	Partai	Republik	di	Senat	yaitu	Senator,	Mitch	
McConnell,	 mengatakan	 dia	 ragu	 pembahasan	 paket	 stimulus	
ekonomi	untuk	warga	AS	itu	bisa	rampung	sebelum	pemilu	pada	3	
November.

Kegiatan	Trump	menggelar	pertemuan	pertama	pasca	terpapar	
Covid-19	di	Gedung	Putih	pada	Sabtu	pekan	ini	juga	menimbulkan	
kekhawatiran.Meskipun	para	tamu	undangan	mengenakan	masker,	
mereka	 tidak	 duduk	 berjauhan	 atau	 menerapkan	 social	
distancing.“Trump	 kesulitan	 menarik	 pemilih	 baru	 untuk	
mendukungnya	dan	mulai	kehabisan	waktu,”	kata	Guy	Cecil,	kepala	
super	PAC	Priorities	USA	yang	mendukung	Biden.

Dia	 menyebut	 sejumlah	 negara	 bagian	 seperti	 Michigan,	
Wisconsin,	 dan	 Georgia	 mulai	 bergerak	 ke	 arah	 Biden.	 “Secara	
umum,	peta	suara	bergerak	ke	arah	Biden,”	kata	Guy	Cecil.

Sementara	 itu,	 para	 pembantu	 Biden	 dan	 pendukung	 Partai	
Demokrat	mengatakan	 pesan	 Biden	mendapat	 tanggapan	 positif	
dari	masyarakat.Cawapres	Biden	yaitu	Senator	Kamala	Harris	dari	
California,	 juga	mengungguli	 pendamping	Trump	yaitu	 cawapres	
Mike	Pence	pada	debat	Rabu	pekan	ini.

Upaya	Trump	untuk	menuntaskan	pembahasan	paket	stimulus	
ekonomi	 untuk	 warga	 terkait	 pandemi	 Covid-19	 juga	 dinilai	
terlambat.Ini	 terjadi	 setelah	Trump	 sempat	membatalkan	proses	
pembahasan	di	Kongres	dengan	Partai	Demokrat	yang	menguasai	
DPR.

Tim	kampanye	Trump	juga	menarik	iklan	di	Ohio	dan	Iowa,	yang	
merupakan	 dua	 negara	 bagian	 yang	 dimenangkan	 Trump	 pada	
2016	 dengan	 9	 persen	 keunggulan	 suara.Soal	 ini,	 anggota	 tim	
kampanye	 Trump	 membela	 keputusannya	 soal	 iklan.	 “Presiden	
Trump	dan	tim	kampanyenya	sangat	yakin	tentang	peluang	kami	di	
negara	bagian	ini.	Kami	telah	bicara	dengan	para	pendukung	lewat	
berbagai	 kanal,”	 kata	 Samantha	 Zager.Untuk	 diketahui,	 jajak	
pendapat	digelar	CNN	pada	Rabu,	7	Oktober	2020.(ist)
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